

Dieu est amour

C'est dans la tristesse, mais aussi dans l'assurance de la vie éternelle en Jésus-Christ, que la famille et les amis font part du départ pour la maison du Père de

Madame Elisabeth CHAVAN MARTIN

enlevée paisiblement à l'affection des siens, le dimanche 20 mai 2018, dans sa 98^e année.

L'ensevelissement aura lieu dans l'intimité.

Un culte d'action de grâce sera célébré au temple de Cuarnens, le jeudi 24 mai, à 14 heures.

Un merci tout particulier à l'ensemble du personnel de l'EMS Cottier Boys, à Orny pour sa gentillesse et son dévouement à l'égard de notre mère.

Domiciles de la famille:

Monsieur Jean-François Chavan, route de Pré Jaquet 61, 1844 **Villeneuve**

Madame Catherine Feuz Chavan, La Cure, rue du Temple 9, 1148 **Cuarnens**

*Le Royaume vient aussi sûr que l'aurore...
Ce chant, je l'entends monter de la terre vers le ciel
Il est venu sur des lèvres au cœur de la nuit
Il habite ces témoins de la foi venus à la lumière
Il appelle à la prière et à notre réponse.
Il faut préparer la route au Seigneur car il vient.
Auteur inconnu*